

GEH, 05. August 2013

Gottesdienst – Rund 400 Besucher feiern zum 25. Mal auf dem Schopflocher Burren unter freiem Himmel

Wachsende Gästeschar

TROCHTELFINGEN. Zum 25. Mal hat die Trochtelfinger Gesamtkirchengemeinde und die Familie Lechler vom Trochtelfinger Lechlerhof am Sonntag zum »Gottesdienst im Grünen« auf den »Schopflocher Burren« eingeladen. Gut und gerne 400 Gäste waren auf die Anhöhe im Trochtelfinger Stadtteil Haid an die Markungsgrenze zum Sonnenbühler Ortsteil Erpfingen gekommen, um mit Christuskirchenpfarrer Ekkehard Roßbach den Festgottesdienst mit Taufe zu feiern. Unter freiem Himmel umrahmt das Bläserensemble des Musikvereins Mägerkingen die Zeremonie. Anschließend spielte die Engstinger Veteranenkapelle. Ein Sommergewitter konnte die Gäste nicht verschrecken, Zelte boten ausreichend Schutz.

Vor einem Vierteljahrhundert haben Lore und Frieder Lechler zusammen mit Pfarrer Thomas Merkel, dem Albverein und der Stadtkapelle Trochtelfingen den Gottesdienst im Grünen auf ihren Aussiedlerhof geholt. Er erinnert daran, dass der Lechlerhof der räumlichen Nähe wegen konfessionell, postalisch und schulisch historisch zum württembergisch-evangelischen Erpfingen gehörte, während er politisch am hohenzollerisch-katholischen Trochtelfingen hing. Seit zwei Generationen gehören die Lechlers in allen Belangen zu Trochtelfingen. Die engen Verbindungen zwischen den Gemeinden unterstreicht die annähernd zwei Jahrzehnte währende Zusammenarbeit mit dem Bläserensemble des Musikvereins Mägerkingen. Der »Burren« hat es in einem Vierteljahrhundert zum

konfessions- und grenzübergreifenden Fixpunkt in den Veranstaltungskalendern geschafft, das zeigt die große, gemischt-konfessionelle Gästeschar aus einem Umkreis von über zwanzig Kilometern. Wie verbunden der heutige »Burren«-Gastgeber Hartwig Lechler mit seiner Heimat ist, brachte er in seiner kurzen Ansprache deutlich zum Ausdruck. Er führt mit Ehefrau Gudrun und den beiden Töchtern mit dem elterlichen Hof auch die Gottesdiensttradition weiter. Die Bedeutung von Heimat in der reise- und actionreichen Urlaubszeit stellte auch Ekkehard Roßbach in den Mittelpunkt seiner Predigt.

Frieder Lechler ist jedes Jahr wieder fasziniert, wie die Gästeschar um den neu hinzugekommenen Nachwuchs und Freunde der treuen »Burren«-Besucher wächst. So ist er auch überzeugt, dass der Täufling dieses Festsonntages immer wieder an seinen Taufort zurückkehren wird: »Dia kommet alle wieder« und Sohn Hartwig ergänzt: »Unsere Türen sind offen.« (häs)



Pfarrer Ekkehard Roßbach dankt für 25 Jahre Gastfreundschaft auf dem Aussiedlerhof den Familien Lechler. FOTO: HÄS